

Economía | 02 junio de 2024 | 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

Aprueban el cambio del objeto social de **Ecopetrol** para avanzar hacia la transición energética

0 Comentarios

Compartir:



Un nuevo paso que le permitirá al Grupo **Ecopetrol** avanzar hacia su objetivo de la transición energética recibió la Junta Directiva de la compañía, luego de que las asambleas de tenedores de bonos aprobaran la actualización del objeto social de la empresa.

CONTENIDO PROMOCIONADO



El peor enemigo de la hipertensión. Lea antes de que lo quiten

Carditone



Médicos: ¡Quitenlo de su dieta y su hipertensión desaparecerá!

Vimvital



Esta pastilla olvidada limpia las venas a un ritmo impresionante

Vimvital



10 famosas parejas gays que lentamente abandonaron la discreción

Inspiredot

El Grupo **Ecopetrol** informó que el pasado 29 de mayo se celebraron la segunda convocatoria y las asambleas de los tenedores de bonos ordinarios de las emisiones de deuda local realizadas en 2010 y 2013.

“En ellas se logró la aprobación de la actualización del objeto social, con el voto favorable de la mayoría de los tenedores presentes y que representaban más del 40% del total del empréstito insoluto, lo que confirma la confianza de los tenedores de bonos en la compañía”, dice la comunicación.

La información señala que cumpliendo lo establecido en la Ley 1118 de 2006, con la aprobación para actualizar su objeto social **Ecopetrol** podrá desarrollar, entre otras, actividades de investigación, desarrollo, comercialización, construcción y operación de fuentes no convencionales de energía y de energía renovable; hidrógeno; captura, uso y/o almacenamiento de carbono, y generación y comercialización de bonos de carbono y otros instrumentos similares.

Ecopetrol se define como la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente. Es responsable de más del 60% de

PUBLICIDAD



Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en bolsa

www.clasesdeeconomia.com

Te puede interesar

- En abril de 2024, 123 mil personas más consiguieron empleo, reveló el DANE
- En La Bella. Festival de versos y sabores este domingo 2 de junio
- Historia del asalto a la vereda La Esmeralda

PUBLICIDAD



La educación financiera avanza en Colombia: un curso gratuito enseñará a los colombiano cómo invertir en la bolsa de valores

www.clasesdeeconomia.com

Lo más leído

- Murió Orfilia García, madre del alcalde de Armenia James Padilla
- Se estrelló tractocamión en el túnel de Los Azulejos en La Línea y explotó
- El bolichero Fabio García dejó en alto al Quindío, en Venezuela

PUBLICIDAD



La educación financiera avanza en Colombia: un curso gratuito enseñará a los colombiano cómo invertir en la bolsa de valores

www.clasesdeeconomia.com

la producción de hidrocarburos de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas.

También participa en la transmisión de energía pues tiene el 51.4% de las acciones de ISA (Interconexión Eléctrica S.A.), y en la gestión de sistemas en tiempo real en XM.

Y cuenta con posiciones líderes en el negocio de la transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, entre otros negocios.

Gobierno corporativo

De otra parte, el comunicado del Grupo **Ecopetro** asegura que en materia de Gobierno Corporativo, y de acuerdo con la Ley, a la fecha, el director Gonzalo Hernández Jiménez "cumple con los criterios de independencia, por lo que la Junta Directiva cuenta con siete directores independientes superando el mínimo previsto en la Ley del mercado de valores colombiano (25%, equivalente a 3 de 9 miembros) y lo establecido estatutariamente (mayoría, 5 de 9), es decir que el 78% de los miembros cumplen con los criterios de independencia".

CONTENIDO PROMOCIONADO



Ultraven

¡Las várices desaparecerán en 1 día! Usa un truco simple



Buscar Anuncios

Zapatos de mujer cómodos, suaves y con estilo. Ver precio



Carditone

El peor enemigo de la hipertensión. Lea antes de que lo quiten



Colgazeta

La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números



Artralon

Las personas con dolor de espalda y cadera tienen que leer esto



Buscar Anuncios

Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio

PUBLICIDAD

Otras Noticias

En abril de 2024, 123 mil personas más consiguieron empleo, reveló el DANE

HACE 1 MINUTO | 0 COMENTARIOS

En La Bella, Festival de versos y sabores este domingo 2 de junio

HACE 1 MINUTO | 0 COMENTARIOS

En Armenia este fin de semana disfrute de la Feria Soy Local

HACE 1 MINUTO | 0 COMENTARIOS

Comenta esta noticia

276 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...



Guillermo Valderrama

Coloquio: la duda... Todo es invierno y ahí sale papa. Dios, Obvio, para invertir es debe recordar

Gobierno, lo bueno..... todo es invierno y ahí, solo sabe Dios. Ovívio, para invernar se debe recaudar.

Me gusta · Responder · 3 · 3 a



Pepe Jaramillo

Lo que nunca me imaginé es que Petrozky, gracias a su pésimo gobierno, le fuera a hacer tanto daño a la izquierda.

Me gusta · Responder · 3 · 38 s



Quindio Maria

Mala planeación, cero plan contingencia.....

Me gusta · Responder · 2 · 29 s



Libaniel Marulanda Velásquez

No sé a quién habrá que culpar porque no es la vaca. En esta descripción aparecen todos los participantes, excepto dos: los actores. A callarse, sí, pero no omitir las dos personas que le dan brillo y permiten que el corto exista y triunfe. Felicitaciones a la joven promesa del cine y la canción ciudadana, Jimena Díaz Ocampo y al niño, cuyo nombre no encontré.

Me gusta · Responder · 1 · 3 a



Guillermo Valderrama

La epidemia es mundial, no es de Colombia ; si en Europa, no han podido, aquí por que puede ser mentirosos.....El primer reto : yo me cuido.

Me gusta · Responder · 1 · 3 a



Tulio Neira Caballero

He ahí una prueba más de la corrupción imperante en este hemoso terruño, CORRUPTOS NOMBRANDO A MÁS CORRUPTOS PARA MANEJAR AL DEPARTAMENTO. CLARO QUE LA CAPITAL HACE EXÁCTAMENTE LO MISMO.

Me gusta · Responder · 5 · 3 a



Tulio Neira Caballero

Da mucha rabia la postura del cuestionado gobernadorr (???) del Quindío por la autoproclamación que se hace. Del billonario no se recuerda sino su apego al corrupto ex-senador Castaño, su padre puta tivo.

Me gusta · Responder · 2 · 41 s



William Villegas López

Los mayores elogios a las iniciativas privadas que logran estos merecimientos. ELLOS SOLOS.... por que las autoridades brillan por su ineptitud y por su afán a "ganar indulgencias con padrenuestros ajenos"....

Me gusta · Responder · 3 · 3 a



Myriam Castano Arango

"Ganar indulgencias con avemarías ajenas"...

Me gusta · Responder · 29 s

Cargar 10 comentarios más

Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías videos
- Caricaturas

- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Paute con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

Redes Sociales

